

Familienurlaub in Ischgl: Abenteuer im Sommer und Winter

Ischgl ist ein erstklassiges Ziel für Familienurlaube, sowohl im Sommer als auch im Winter. Mit einer Vielzahl an Aktivitäten, die speziell für Familien ausgelegt sind, bietet die Region das ganze Jahr über Erlebnisse in der Natur, sportliche Herausforderungen und kinderfreundliche Angebote. Familien finden hier zahlreiche Möglichkeiten, die beeindruckende Alpenlandschaft zu erkunden und gemeinsam unvergessliche Ferien zu erleben.

Sommer in Ischgl: Natur und Abenteuer für Familien

Im Sommer verwandelt sich Ischgl in ein wahres Outdoor-Paradies für Familien. Die malerische Landschaft der Tiroler Alpen bietet ideale Bedingungen für entspannte Wanderungen und spannende Erlebnisse in der Natur. Bei ca. 200 Kilometern an Wanderwegen und 400 Kilometern an Bikestrecken gibt es zahlreiche familienfreundliche Routen, die sich auch für kleine Kinder eignen. Leichte Wanderwege führen entlang von Almen, Bächen und durch Wälder, wo Kinder die Natur hautnah erleben können.

Ein Highlight für Familien ist der Erlebnispark Vider Truja auf der Idalp. Auf über 2.300 Metern erwartet die Besucher ein Wasserspielpark, eine Boulderanlage, Rutschen, Grillplätze und vieles mehr. Hier können Kinder spielen, während die Eltern die atemberaubende Aussicht auf die umliegenden Berge genießen. Der Bogenparcours Fimba sowie die Adventure Stage am Pardatscher See sind weitere Abenteuer für Groß und Klein. Hier kann man in einer natürlichen Umgebung die Treffsicherheit sowie die Geschicklichkeit testen.

Die Skyfly Zipline bietet zudem ein unvergessliches Erlebnis für abenteuerlustige Familienmitglieder. Über eine Strecke von zwei Kilometern sausen Kinder ab zehn Jahren und Erwachsene mit bis zu 85 km/h ins Tal hinab und erleben die Bergwelt aus einer völlig neuen Perspektive.

Besonders attraktiv ist die Silvretta Card Premium, die im Sommer bei allen Partnerbetrieben für Gäste verfügbar ist. Diese Karte ermöglicht es Familien, die Bergbahnen, Busse und das Erlebnis Programm kostenlos oder ermäßigt zu nutzen.

Winter in Ischgl: Familienfreundlicher Skispaß

Die Silvretta Arena bietet von gesamt 239 Kilometern 47 Kilometer blaue, familienfreundliche Pisten und spezielle Anfängerbereiche, in denen Kinder ihre ersten Skiversuche unternehmen können. Für die Kleinsten steht ein Kinderland bereit, in dem sie unter professioneller Betreuung das Skifahren auf spielerische Weise lernen.

Für etwas ältere Kinder und Jugendliche gibt es Skikurse, die sich an das individuelle Können anpassen. Die qualifizierten Skilehrer sorgen dafür, dass die Kinder sicher und mit viel Spaß ihre Technik verbessern. Auch für Eltern, die selbst Skifahren möchten, gibt es ideale Bedingungen, da viele Skischulen während der Kurszeiten die Betreuung der Kinder übernehmen.

Im Winter profitieren Familien von günstigen Skipass-Angeboten und speziellen Ermäßigungen für Kinder und Jugendliche. Mit dem VIP-Skipass für Ischgl/Samnaun fahren Kinder bis 10 Jahre kostenlos und Jugendliche bis 16 Jahre zu ermäßigten Tarifen auf allen Anlagen der Silvretta Arena.

Abseits der Pisten bietet Ischgl weitere winterliche Freizeitmöglichkeiten. Nachtrodeln auf der speziell präparierten Abfahrt von der Idalp nach Ischgl und Eislaufen auf der 1.300 m² großen Eislaufbahn rund um die Silvretta Therme sorgen für Abwechslung.

Das Berg Erlebnis Programm

Während der Hauptsaison gibt es im Sommer wie im Winter in Ischgl und dem Paznaun ein umfangreiches Freizeitprogramm für Kinder und Familien. Der das Berg Erlebnis bietet wöchentlich spannende Ausflüge, Workshops und Abenteuer in der Natur, zu Fuß, mit dem (E-)Bike oder mit der Bergbahn. Kinder und Erwachsene können hier nicht nur die Region erkunden, sondern auch in einem sicheren Umfeld neue Fähigkeiten und Hobbys entdecken. Alle Erlebnisse sind online buchbar.

Weitere Informationen unter [Familienurlaub in Ischgl verbringen | Ischgl](#).

3832 Zeichen mit Leerzeichen

Bilder-Download: [Images Paznaun – Ischgl](#)

Alle Texte sowie Bilder gibt es unter [Presse | Region Paznaun – Ischgl](#) zum kostenlosen Download.

Copyright © TVB Paznaun – Ischgl

Family holidays in Ischgl: adventures in summer and winter

Ischgl is a first-class destination for family holidays, both in summer and winter. With a wide range of activities specially designed for families, the region offers outdoor adventures, sporting challenges and child-friendly activities all year round. Families will find numerous opportunities to explore the impressive Alpine landscape and experience unforgettable holidays together.

Summer in Ischgl: nature and adventure for families

In summer, Ischgl transforms into a true outdoor paradise for families. The picturesque landscape of the Tyrolean Alps offers ideal conditions for relaxed hikes and exciting experiences in nature. With around 200 kilometres of hiking trails and 400 kilometres of bike trails, there are numerous family-friendly routes that are also suitable for small children. Easy hiking trails lead along alpine pastures, streams and through forests, where children can experience nature up close.

A highlight for families is the Vider Truja adventure park on the Idalp. At over 2,300 metres, visitors can look forward to a water play park, a bouldering area, slides, barbecue areas and much more. Children can play here while their parents enjoy the breathtaking views of the surrounding mountains. The Fimba archery course and the Adventure Stage at Pardatscher See are further adventures for young and old. Here you can test your marksmanship and dexterity in a natural environment.

The Skyfly Zipline also offers an unforgettable experience for adventurous family members. Over a distance of two kilometres, children from the age of ten and adults whizz down into the valley at speeds of up to 85 km/h and experience the mountain world from a completely new perspective.

The Silvretta Card Premium, which is available to guests at all partner accommodations in summer, is particularly attractive. This card allows families to use the cable cars, buses and the Experience Programme for free or at a reduced price.

Winter in Ischgl: family-friendly skiing fun

The Silvretta Arena offers 47 kilometres of blue, family-friendly pistes out of a total of 239 kilometres and special beginners' areas where children can make their first attempts at skiing. For the little ones, there is a Kinderland where they can learn to ski in a playful way under professional supervision.

For slightly older children and teenagers, there are ski courses tailored to individual ability. The qualified ski instructors ensure that the children improve their technique safely and with lots of fun. There are also ideal conditions for parents who want to ski themselves, as many ski schools take care of the children during the course times.

In winter, families benefit from favourable ski pass offers and special discounts for children and teenagers. With the VIP ski pass for Ischgl/Samnaun, children up to the age of 10 ski for free and teenagers up to the age of 16 ski at reduced rates on all lifts in the Silvretta Arena.

Away from the pistes, Ischgl offers further winter leisure activities. Night tobogganing on the specially prepared descent from the Idalp to Ischgl and ice skating on the 1,300 m² ice rink around the Silvretta Therme provide plenty of variety.

The Alpine Experience Programme

During the main season, there is an extensive leisure programme for children and families in Ischgl and Paznaun in both summer and winter. The Alpine Experience offers exciting weekly excursions, workshops and adventures in nature, on foot, by (e-)bike or with the cable car. Children and adults can not only explore the region here, but also discover new skills and hobbies in a safe environment. All experiences can be booked online.

Further information at [Spend your family holiday in Ischgl | Ischgl](#).

3690 characters with spaces

Image download: [Images Paznaun – Ischgl](#)

All texts and pictures are available at [Press | Region Paznaun – Ischgl](#) for free download.

Copyright © TVB Paznaun – Ischgl